

Fecha: 30-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Proyecto parque eólico Faro del Sur busca financiamiento tras recibir venia de Comisión Ambiental

Pág. : 5
 Cm2: 653,3
 VPE: \$ 853.836

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Proyecto parque eólico Faro del Sur busca financiamiento tras recibir venia de Comisión Ambiental

venia de Comisión Ambiental

US\$500

millones es la inversión que se espera realizar para materializar esta iniciativa

contará con la más alta tecnología del país.

Esta luz verde se da en medio de un escenario de máxima incertidumbre respecto del futuro de la industria del hidrógeno verde y sus derivados, marcado por anuncios de potenciales congelamientos de inversiones clave, renuncias de altos ejecutivos, un alto número de observaciones ciudadanas a los proyectos y un contexto internacional que, desde la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca, ha frenado el desarrollo de combustibles verdes que puedan reemplazar al petróleo.

A esto se suman las críticas de la industria al proyecto de incentivo tributario al H2V, los acuerdos voluntarios de producción limpia y los constantes cambios en las líneas base medioambientales.

Gobierno celebra

A pesar de este escenario, desde el gobierno a nivel local celebraron la aprobación de esta resolución por parte del Comisión Ambiental. "Es un paso adelante en el desarrollo de nuestra región", insistió el delegado presidencial regional, José Ruiz Pivcovic, destacando lo acucioso del trabajo desarrollado por Hif. Reiteró que, como gobierno, han puesto el énfasis en el desarrollo de infraes-

tructura habilitante para esta industria, lo que -según señaló- se ha logrado gracias a una alianza público-privada.

Tras varios días en silencio, el delegado fue consultado por el escenario incierto que enfrenta la naciente industria del H2V. Insistió en que la incertidumbre está "supeditada a factores internacionales" y añadió que la llegada de gobiernos que han privilegiado el uso de combustibles fósiles por sobre los verdes ha repercutido directamente en las "expectativas que pueden generar las empresas, particularmente aquellas



Por unanimidad aprueban parque eólico Faro del Sur.

que apuestan por la exportación".

Ruiz Pivcovic pidió a quienes exigen al gobierno una autocritica sobre el desarrollo de esta industria en Magallanes que observen las acciones realizadas. Mencionó la Ley de Permisos Sectoriales, la reducción de los tiempos para el otorgamiento de concesiones marítimas, entre otras iniciativas. "No ha habido una acción del gobierno que permita decir que esto se ha retrasado", expresó el delegado, insistiendo en que Magallanes sigue siendo una tierra atractiva para invertir. **LPA**

SE VENDE

**CAMIONETA POER ELITE 4X4
AÑO 2021**

Camioneta blanca Poer marca Great Wall, 4x4 año 2021. Unico dueño.

En excelente estado, documentos al dia y mantenimiento en agencia.

Mecánica - 77990 kms - Diesel

\$14.000.000 conversable

Contacto: 9 72942115 (Marco)



CROSUR
CONSTRUCCIÓN, FERRETERÍA Y HOGAR **MTS**

**LOCAL
18 SEPTIEMBRE**

Blanco Encalada 0399, Punta Arenas

56 612362907



**PRECIOS
MÁS BAJOS**
LOS MEJORES PRECIOS! EN SERIO.

